



“Hoy tenemos el momento para poder construir y arreglar el Texcoco que merecemos”, señaló la abanderada. ESPECIAL

Carla Morell busca cambio en Texcoco

MONSERRAT MATA
TEXCOCO

La abanderada de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza por la alcaldía de Texcoco, Carla Morell Islas resaltó que la congruencia y la lealtad son su guía en el quehacer político y personal, de ahí que durante su campaña ha trabajado para construir una propuesta que haga la diferencia, pues “hoy tenemos el momento para poder construir y arreglar el Texcoco que merecemos”.

Luego de participar en el debate público organizado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la candidata de

“Fuerza y corazón por el Estado de México” para la presidencia municipal de Texcoco, señaló que el hecho de que el candidato de Morena, Nazario Gutiérrez, no participara en este ejercicio es un signo de su opacidad.

“Es terrible ver su opacidad, es terrible ver su soberbia de no presentarse y tal vez en una de estas haya violencia política, porque es un ejercicio que obligatoriamente nosotros tendríamos que carenarnos con los ciudadanos”.

Abordaron temas de Política y gobierno; Cultura y recreación; Desarrollo Sustentable; Economía y Empleo; Desarrollo Social, y Seguridad y Justicia. —

Tras debate: Carla Morell representa el cambio bueno para Texcoco

Con propuestas claras, medibles, evaluables y cuantificables la candidata ganó el debate electoral.



EN LA CAMPAÑA electoral se recorre cada rincón del municipio de Texcoco y se puede observar, claramente, que se necesita un cambio verdadero porque su población merece un mejor futuro, "nuestra tierra demanda ese cambio que representamos", dejó en claro la candidata a la presidencia municipal, Carla Morell.

Durante su participación en el debate electoral, la candidata de la alianza PRI-PANPRD-NA resaltó que sus propuestas presentadas son viables y que son acciones reales que permitirán el cambio en la vida de cada texcocano, con mejoras en seguridad, servicios públicos y en la economía familiar.

Durante este ejercicio democrático realizado en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México, dijo que sus propuestas "si se pueden realizar, son acciones claras, medibles, evaluables y cuantificables, por ello, en esta contienda electoral nos encontramos muy bien en la aceptación ciudadana".

Al finalizar el debate electoral sostuvo que la contienda se encuentra en empate técnico respecto a la candidatura del oficialismo y "en este cierre de campaña estamos fuertes y vamos con todo".

Respecto a la ausencia del candidato del partido del oficialismo dijo que estaba en contra de cualquier ejercicio de opacidad, "su inasistencia demuestra que no

es capaz de debatir, está preocupado por continuar con acciones electoreras que privilegian al actual régimen municipal, tiene una nula capacidad de propuestas, de diálogo que tengan que ver con las mejoras que requiere nuestro municipio".

Además, señaló que el partido Movimiento Ciudadano trabaja como esquirol en apoyo a Morena, lo hacen a nivel nacional y también lo realizan en Texcoco para dividir el voto en apoyo a la actual administración municipal.

"Nosotros representamos congruencia y coherencia por un mejor desarrollo que nuestro municipio necesita y demostraremos como administración congruencia y lealtad por los texcocanos", exaltó.